

PERSONEN

Journalistenpreis für Franz Công Bù

BZ – Franz Công Bù, Redakteur im Ressort Online der Börsen-Zeitung, ist einer der drei Gewinner des Journalistenpreises „Bezahlen mit Karte im Alltag 2012/2013“. Der Preis wurde von der S-CARD Service GmbH – stellvertretend für die Sparkassen-Finanzgruppe – in diesem Jahr zum neunten Mal vergeben. Mit seinem Artikel „Der Handel rüstet sich gegen trojanische Pferde“, der am 1. November 2012 auf der Themenseite „Finanzen und Technik“ in der Börsen-Zeitung erschienen ist, erreichte Bù den dritten Platz.

Der erste Preis ging an Till Stoppenhagen für seinen Artikel „Das Smartphone als Brieftasche“, der am 13. November 2012 in der „Ham-

burger Morgenpost“ veröffentlicht wurde. Auf dem zweiten Platz landete Anselm Müller mit dem Beitrag „Hoffen auf den Mobile-Standard“, erschienen am 5. Dezember 2012 im Magazin „acquisa“.

Journalisten der verschiedensten Mediengattungen hatten Wettbewerbsbeiträge eingereicht – vertreten waren Wirtschaftszeitungen und -magazine, überregionale und regionale Tageszeitungen, Branchen-Fachzeitschriften und ein TV-Magazin -, wobei der inhaltliche Fokus der eingesendeten Beiträge in diesem Jahr auf dem Thema „Mobile Payment“ lag.

(Börsen-Zeitung, 18.6.2013)